

Fútbol - El Trofeo del Vallés

Organizado por el
CLUB ATLETICO DEL VALLES

Primer partido:

Cardedeu, 3 Bellavista-Milán, 1

C. F. Cardedeu: García; Alvarez, Cabot, Terri; Santi, Cris; Montal, Bellavista, Sans, Mesas y Soler.

A lo largo de los noventa minutos de juego también jugaron Carmona y Rodri.

Bellavista-Milán: Diego; Enrique, Cervera, Garazo, Reche, Pastor, Jiménez, Armengol, Alejandro, Cora y Masero.

También hicieron acto de presencia, Madriles, La Petra, Che y Lari.

Dirigió este partido el colegiado Sr. Hernández, mal.

En la mañana del día de Navidad, se celebró este primer partido entre los dos equipos mencionados, alzándose al final del partido como digno vencedor el Cardedeu, que aunque la mayoría de sus jugadores pertenecían al segundo equipo. La victoria del Cardedeu no debió ser tan amplia como ha sido ya que el Bellavista peleó durante los noventa minutos de juego, si bien la suerte no les acompañó, que junto a la mala labor del colegiado ya se ha dicho todo.

A los 29 minutos de la primera parte, se le anula un gol al Bellavista conseguido por Alejandro, que según las indicaciones del trencilla de turno estaba en posición de fuera de juego. Oficialmente, inaugura el marcador el Cardedeu, ya que a los 38 minutos, un pase de Bellavista es recogido en buena posición por Santi que, de fuerte chut desde fuera del área marcada por alto, 1-0.

En la segunda parte, sale quemando cartuchos el Bellavista-Milán que da su fruto a los dos minutos de la misma, obra de Che en una melée dentro del área del Cardedeu, empate a 1. A raíz del gol del empate, se lanza a una seria ofensiva el Cardedeu que aumenta su ventaja a los 10 minutos, gol conseguido por Sans al rechazar el meta, 1-2. Y sería en el minuto 33 de este segundo periodo, cuando volvió a incrementar su ventaja en jugada personal de Montal que, tras driblar a varios oponentes, marca el 1-3.

A lo largo del partido se botaron por parte del Cardedeu ocho saques de esquina (5 y 3) mientras que el Bellavista lo hacía en dos ocasiones y en la primera parte. Finalista el Cardedeu, apeado el Bellavista Milán.

Segundo partido:

Canovellas, 2 At. Vallés, 0

U. D. Canovellas: Barrera; Doménech, Rodri, Cervera, Basela, Martínez, Morales, Ciurans, Solernou, Godino y García.

También saltaron al terreno de juego: Juani, Fernández, Bote, Martín y Vega.

At. Vallés: Cuenca; Llamas, Parra, Jiménez, Saña, Pey, Torralbo, Galces, Pertiñez, Martínez y Oliver.

También participaron en el desarrollo del partido: Jordi, Rafa, Murcia y Arenas.

Dirigió este encuentro el colegiado Sr. Bote, regular, siendo auxiliado en las bandas por los Sres. Cantero y Hernández.

Quería asegurar el triunfo el



El Alcalde de Granollers, señor Llobet Arnau entregando el Trofeo al equipo vencedor y la formación ganadora de la confrontación futbolística

Canovellas y lo hizo, ya que presentó al conjunto titular que, domingo tras domingo, se están batiendo por esos campos de Dios. Nada más comenzar el partido, ya tenía en su casillero un gol el Canovellas, sue en buena jugada rápida de la delantera, García traduce en gol a los tres minutos, 1-0. Se defendía como podía el Atlético, ya que la diferencia de categoría se notaba. Pese a ello, no restaba emoción al partido, porque en unas cuantas ocasiones se fue por delante y las decisivas y felinas intervenciones de Barrera neutralizaban todo resquemor. El segundo gol del Canovellas fue

marcado por Solernou, de cabeza, a un pase de García en jugada del propio jugador.

Hizo lo que pudo el Atlético, pero su rival era más potente y práctico a la hora de hacer fútbol, siendo muchas las ocasiones de gol de que dispuso el Canovellas, lo mismo que el Atlético, pero desafortunadamente no dieron su fruto apatecido.

Partido para tercer y cuarto puesto, At. Vallés - Bellavista Milán; partido para dilucidar el campeón y ganador entre el Cardedeu y el Canovellas. Vencedor el Canovellas.

TOMAS RIFA
Fotos: GIRONELLA

Atraco a la carta

Dos trocitos de bacalao, un platillo de almejas, casi todo cáscaras, un par de trozos de pan, un vasito de vino, cuatro almendras y dos pasas y un café. Precio trescientas cinco pesetas. Todo ello sin que nadie nos cantara, bailara o nos recitara poesías mientras nos lo engullíamos, eso sí, en el «hilo musical», la «Ramona» de Fernando Esteso y un camarerito que de cuando en cuando nos visitaba preguntándonos si necesitábamos algo más.

No vamos a decir el nombre del establecimiento pero palabra de honor que no era el Hotel Ritz de Barcelona, ni el «Orotawa» ni el «Reno» ni el «Tritón» ni por supuesto «El Canario de La Garriga», establecimiento éste donde por ese precio comemos con manteles limpios y camareros con faja roja —a la moda— y oyendo los alegres trinos de un par de canarios —color canario, claro— que entre otros detalles

de buen gusto no saben cantar «La Ramona», que no es poco.

El lugar geográfico, Granollers. Cerca de nuestra redacción. Conste que todavía no sabemos si el bacalao era tal o sucedáneo, porque gusto a bacalao, lo que se dice gusto a bacalao, nada de nada. Como diría Sorolla, el pintor mediterráneo, el único que supo pintar el sol: «y luego dicen que el pescado es caro...».

DIA 8 DESEMBRE

LA GARRIGA

PATRONAT PARROQUIAL

«EL CARACOL DESNUDO»

TRUP - 69

A LES 10 H. AL PATRONAT

Organitza CONGRÉS JOVENTUT